La junta de gobierno acuerda destinar más de 30.000 euros a programas sociales

Con el gasto aprobado, se iniciará la primera fase de las ayudas económicas y de emergencia social y se sufragará el proyecto de atención a transeúntes

:: ELIZABETH DE LA CRUZ

EL EJIDO. El Ayuntamiento de El Ejido volvió a acoger ayer, como cada jueves, un nuevo encuentro de la Junta de Gobierno Local para aprobar más de una treintena de puntos relacionados con la gestión local. Entre los más destacados, desde el Gobierno local se destacó el relativo a la aprobación del gasto social de 32.000 euros, que irán destina-dos a cubrir algunas de las necesidades más básicas de familias y perso-

nas del municipio. Con este gasto se podrá arrancar la primera fase de los programas de ayudas económicas familiares para este año, al mismo tiempo que dar respuesta al dirigido a los transeún-tes. En este sentido, la concejala responsable de Servicios Sociales eji-dense, Delia Mira, insistió en «la importancia de poner a disposición de las personas que más lo necesitan los recursos municipales de los que disponemos». Es más, como pun-tualizó, «continuamos realizando un gran esfuerzo para destinar par-tidas económicas importantes a lo largo de todo el año que garanticen la igualdad de condiciones de todos los ejidenses, reduciendo y previniendo determinadas situaciones que pudieran acarrear situaciones

de exclusión social». En esta línea, Mira insistió en que «estas líneas de ayudas responden a las políticas sociales puestas en marcha por el Gobierno local hace algo más de cinco años y para las que se continúan articulando medidas dirigidas a reforzar las prestaciones sociales para quienes se encuentran



El alcalde y los concejales, en la junta de gobierno celebrada ayer en el Ayuntamiento de El Ejido. :: IDEAL

atravesando una delicada situación económica y que requieren de todo nuestro respaldo para mejorar su calidad de vida, contribuyendo así al desarrollo tanto individual como fa-

El proyecto de ayudas de emergencia Social son prestaciones dinerarias o en especie, de carácter individual, destinadas a paliar contingentes extraordinarias que se pueden presentar a personas o unidades familiares y que deben ser atendidas con inmediatez. Es por ello que van dirigidas a quienes atraviesan una periodo de necesidad urgente debido a una situación sobrevenida e inesperada. Gracias a este programa «damos cobertura a

PSOE visita las obras del carril bici y PP le tacha de «sacar rédito»

El portavoz socialista en el Ayuntamiento ejidense, Tomás Elorrieta, visitó ayer junto a varios miembros de su partido las obras de construcción del nuevo carril bici en Almerimar, y el PP tomó este gesto como «un inten-to de sacar rédito político» de una obra que a juicio del Gobier-no local, «es fruto del consenso y el convenio firmado entre la Junta y el Ayuntamiento».

necesidades que suelen ser de diversa índole como alimentación, medicinas o alojamiento», apuntó

En cuanto al programa de atención a transeúntes ofrece apoyo a aquellas personas sin hogar que, por diversas circunstancias, se encuentran en una situación complicada. «Es por ello que este programa se complementa con acciones orien-tadas a detectar las situaciones problemáticas y ofrecer apoyo y tratamiento psicosocial», concluyó la concejala de Servicios Sociales

Más noticias enhttp://elejido.ideal.es

Participación Ciudadana organiza un taller sobre 'Animación sociocultural'

:: E. DE LA CRUZ

EL EJIDO. La concejalía de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de El Ejido desarrollará un taller sobre 'Animación sociocultural' para asociaciones del municipio, dirigido a fomentar su dinamismo a través de accio-nes de práctica social que animen y pongan en relación a los individuos mediante la utilización de instrumentos que potencien el esfuerzo y la implicación ve-cinal. Impartido por 'Alejú Servicio Cultural', la acción formativa es totalmente gratuita y se lle-vará a cabo el próximo miércoles 8 de febrero, en el Aula de For-mación del IMD.

El número de plazas es limita-do por lo que los interesados deberán realizar cuanto antes sus inscripciones en el Centro Asociativo Municipal.

De otro lado, el Ayuntamien-to de El Ejido, a través de su concejalía de Educación y Cultura, ya ha puesto en marcha los cursos y talleres municipales pertenecientes al primer semestre del año. Un total de 37 propuestas que vienen a ampliar la oferta formativa de la Administración local y que se complementa con los programas organizados por

otras áreas de gestión municipal. La concejala responsable de esta área, Julia Ibáñez, puntualizó que «el objetivo de esta iniciativa no es otro que el de ofertar un amplio abanico de propuestas que versan sobre materias muy diversas, a fin de que lleguen al mayor número de ejidenses». Tal es así que se abordan temáticas como la pintura, la alimentación saludable, el cuidado físico y emocio-nal, los automatismos, la electricidad, la inteligencia emocional, el corte y confección o el carnaval en familia.

Casi medio centenar de alumnos ve 'in situ' el valor ecológico de Punta Entinas

El delegado de Medio Ambiente comparte la experiencia con los estudiantes del IES Francisco Montoya, en el Día de los Humedales

E. DE LA CRUZ

EL EJIDO. La delegación territorial de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio organizó en la jor-nada de ayer en diferentes espacios protegidos, con motivo de la cele-bración del Día Mundial de los Humedales, una serie de actividades dirigidas a conservar y difundir esciativa, «la Junta a Andalucía pre-tende dar a conocer los valores ecológicos, científicos y socioculturales de estos espacios, así como resaltar la importancia de su preservación para el desarrollo de actividaeconómicas tales como el marisqueo, la pesca, la extracción de sal o el turismo de naturaleza», según manifestó el delegado territorial de Medio Ambiente, Antonio Martínez, a los alumnos del IES Fran-

cisco Montoya de las Norias. Y es que coincidiendo con esta efeméride, el delegado participó en una actividad protagonizada por más de 40 alumnos del IES Francisco

Montoya de las Norias de El Ejido. La visita se realizó al Paraje Natural Punta Entinas Sabinar, Previamente, los alumnos expusieron los trabajos que realizaron sobre los hu-medales incluidos dentro de la 'lista Ramsar' de humedales de la provincia de Almería, y personal de la delegación territorial de Medio Ambiente destacó también la importancia de los humedales, sus funciones, los servicios que prestan, con especial atención a la minimización de riesgos ambientales

En suma, Antonio Martinez ex plicó a los alumnos que desde 1977 se celebra cada 2 de febrero el Día Mundial de los Humedales, «cuyo



El delegado y los alumnos. :: IDEAL

objetivo es promover la participa ción pública y contribuir a aumentar la sensibilización sobre la necesidad de conservación de los hume dales en todo el mundo» .

Asimismo, el delegado subrayó «el papel fundamental de las zonas

húmedas almerienses por los servicios ecosistémicos de protección frente a inundaciones que nos prestan, además de por la biodiversidad que albergan, ya que son muchas las especies de aves, anfibios, invertebrados y flora muy especializadas que ellos habitan, y de ahí la necesidad de concienciar a la sociedad en su conjunto para que incremente su respeto por la protección con la que se han sido dotadas nuestras zonas húmedas y sea proactiva en lo que a su conservación y gestión se refiere».

Según los censos realizados en los 20 humedales de la provincia, durante 2016 se cesaron 17.352 individuos de 59 especies durante la invernada, y 2.326 parejas de 32 especies en el periodo de reproducción.

Más noticias en: http://elejido.ideal.es

Renfe pide perdón a la Mesa porque los trenes accesibles se retrasan meses

Transportes Acaban de adjudicar los trabajos para cambiar el Talgo VI, que estará disponible en verano

SIMÓN RUIZ

Redacción

Los coches adaptados en el Talgo VI Almería-Madrid para personas con movilidad reducida no llegarán este mes, como se había prometido por la exministra de Fomento, Ana Pastor. La operadora Renfe anunció ayer que la "complejidad de las condiciones específicas técnicas de estos nuevos coches accesibles" ha retrasado el proceso administrativo y no estarán disponibles los coches hasta el próximo verano.

La Mesa en Defensa del Ferrocarril de la provincia de Almería dará respuesta hoy a este incumplimiento. Y lo hará después de que el gerente de Viajeros de Renfe en Andalucía haya ofrecido "sus disculpas por esta demora" y reiterara el "compromiso" de la compañía con la mejora del materia rodante de la línea entre Almería y Madrid.

En un comunicado, Renfe ha explicado que ha sido esLa exministra Ana Pastor prometió los coches con anclajes para febrero pero se retrasan por "la complejidad técnica"

ta semana cuando se ha adjudicado la fabricación de los nuevos coches accesibles.

"Al igual que ocurriera con los Talgos remodelados, los primeros coches accesibles que salgan de fabricación se incorporarán a la relación Almería-Madrid", añade.

Casi 6 millones A nivel nacional, Renfe va a invertir 5.7 millones de euros en la adaptación para personas de movilidad reducida de 15 coches de la serie Talgo VI.

La remodelación va a suponer la habilitación de 15 coches que estarán dotados de espacios para sillas deruedas, dotados con sus anclajes correspondientes y cinturones de seguridad. Estos espacios estarán situados junto a un



CONCENTRACIÓN en la antigua estación para reclamar trenes accesibles. LAVOZ

aseo adaptado también a las necesidades de movilidad paralos viajeros que la tienen limitada.

Flota renovada En la misma comunicación de ayer tarde, la compañía ferroviaria recuerda que comenzó el pasado mes de septiembre la ranovación de la flota de trenes Talgo que cubren el servicio de Larga Distancia entre MaBalance de 2016

Los viajeros a Madrid suben un 0,3%

• Los trenes que enlazan a diario Madrid y Almería fueron utilizados el año pasado por 193.600 viajeros. Renfe ha cerrado el pasado ejercicio con un leve incremento del 0,3 por ciento respecto a los datos de 2015. En la evolución anual de esta relación siguen destacando los meses de verano como los de mayor demanda. Julio tuvo 23.500 usuarios y agosto, 24.000. drid y Almería. "A día de hoy, todos los trenes que prestan servicio entre ambas ciudades son unidades de Talgo VI totalmente remodeladas. Al confort y mejora interior de los trenes se une la reducción de los tiempos de viaje también realizada en los últimos meses. Las cuatro circulaciones diarias han registrado mejoras en sus tiempos, con reducciones que oscilan entre los 5 y los 23 minutos", subrayan desde Renfe.

De otro lado, la operadora ha informado que según la última encuesta realizada entre los viajeros de la relación Madrid-Almería, el perfil del viajero tipo es el de una mujer, con edad comprendida entre los 35 y 44 años, que realiza al menos un viaje cada trimestre en este tipo de tren. El principal motivo del viaje es el ocio o el turismo.

Durante el pasado año, los trenes Almería-Madrid circularon con una puntualidad media del 87,8 por ciento. O, lo que es lo mismo, casi 9 de cada 10 trenes llegaron a tiempo a su destino.

Si el AVE no llega es porque "aquí gobierna el PSOE"

Infraestructuras Un parlamentario socialista y el consejero de Fomento se refieren a la conexión Almería-Granada

SIMÓN RUIZ

El parlamentario granadino y exalcalde de Loja, el sociaista Miguel Castellanos Gámez, aseguró ayer que si hay retrasos en la Alta Velocidad ferroviaria en la comunidad autónoma, incluida la provincia de Almería, es porque "aquí gobierna el PSOE", en clara alusión a que la Junta está presidida por Susana

Díaz Pacheco. Fue en el transcurso de una pregunta en el Parlamento andaluz cuando Castellanos realizó esa afirmación antes de la intervención del consejero de Fomento y Vivienda, Felipe López.

Castellanos, que se interesaba por los retrasos en la financiación europeo del tramo del Corredor Mediterráneo entre Almería y Granada hasta 2030, denunció la "humillación" en materia ferroviaria del Gobierno de Mariano Rajoy a Andalucía.

no Rajoy a Andalucía.
Asimismo, entre la documentación que citó se encuentra el compromiso del
presidente del PP de Almería,
Gabriel Amat, para que el AVE
llegue en 2020 a Vera.

En otro apartado del debate parlamentario, también se recordó que el único "hito importante" de la Alta Velocidad en la pasada legislatura en Almería "fue el tapiado de los túneles" en Vera.

Borrada del mapa En una nota de prensa, el consejero de Fomento y Vivienda, Feli-pe López, ha considerado "intolerable un nuevo retraso" en la llegada de la Alta Velocidad a la ciudad de Granada tras el anuncio realizado durante la visita del ministro Iñigo de la Serna y ha acusado al Gobierno central de "borrar del mapa la conexión ferro viario transversal hasta Almería", incumpliendo así el acuerdo alcanzado en 2013 entre España y el resto de estados europeos beneficiarios de los Corredores Transeuropeos de Transporte.

López ha denunciado el "desequilibrio territorial" que ha ejercido el Estado con respecto al Corredor Mediterráneo en su ramal litoral y le ha exigido "equidad en las inversiones", ya que mientras la inversión ejecutada entre Murcia y Almería se eleva a unos 600 millones, "en otros tra-

mos del mismo proyecto en Cataluña o Valencia, se han concentrado inversiones por más de 6.000 millones", a lo que ha sumado más de 5.000 millones en Galicia. "Si hay dinero público para Galicia, Cataluña o Valencia, también debe haberlo para Andalucía", ha afirmado.

"Tras el nuevo retraso de la llegada del AVE a Granada, el Estado deja claro que no apuesta por un proyecto fundamental", subrayó.

En el debate en el Parlamento se recordó el reciente compromiso sobre la llegada del AVE a Vera en el año 2020

También se dijo que el único "hito importante" ha sido el tapiado de los túneles en el tramo de Sorbas

Que el período de pago voluntario de los recibos de agua correspondientes al cuarto trimestre de 2016 (zona 2) finaliza el día 9 de febrero de 2017.

 La zona 2 es la correspondiente a lo comprendido entre la AVDA. del Mediterráneo y la AVDA FEDERICO GARCIA LORCA: Zapillo, Nueva Andalucía, Barrio San Luis, Torrecárdenas, Barrio Alto, Altamira, Barriada Araceli, Piedras Redondas, B. Los Angeles, entre otros.

El pago puede efectuarse en cualquier oficina de Cajamar, en horario de 8:30 a 10:30 los martes y jueves, o en las oficinas de **aqualia** sitas en la calle González Garbín, 32; durante los días laborales, desde las 09:00 a las 13:00 horas.

Si el recibo de agua no le ha llegado a su domicilio, pregunte en nuestra oficina y recuerde que esta situación no le exime de pago.

González Garbín, 32 Tef.: 902 21 60 21 e-mail: aqualiaalm@fcc.es Web: http://www.aqualia.es/almeria



Excmo. Ayuntamient de Almería

Aprender hábitos saludables en el cole frena el cáncer

Salud La AECC denuncia que los escolares reciben apenas una hora de educación saludable al mes

MARÍA MEDINA

Unos hábitos de vida saludables, sobre todo si se adquieren desde la infancia, pueden evitar más del 40% de los tumores cancerigenos, sostiene la evidencia científica y recuerda la Asociación Española contra el Cáncer (AECC). Teniendo en cuenta esa máxima, la entidad ha analizado la si-tuación, hoy, de niños y adolescentes y ha observado, entre otros datos que 4 de cada 10 niños españoles de entre 6 y 9 años tienen sobrepeso u obesidad.

Además, el informe ela-borado por la AECC en España en apunta cómo tres de cada diez escolares de Educación Secundaria (de 12 a 16 años) han fumado alguna vez en el último año y casi el 9% lo hace ya a dia-rio. Además, el 18,6% ha consumido cannabis en el último mes y 146.000 estu-diantes de 14 a 18 años han empezado a consumir en el último año.

Respecto al consumo de alcohol, la misma encuesta

elaborada por la AECC muestra que ocho de cada diez escolares han bebido alcohol al-

Sedentarismo fatal Por otra parte, y según la Fundación para la Investigación Nu-tricional, sólo el 30% de los niños y el 12% de las niñas me-nores de 10 años realizan un mínimo de 60 minutos al día de actividad física que es lo que recomienda la Organización Mundial de la Salud.

En este sentido, la AECC, apuntan desde la junta almeriense, ya señaló en 2012 los resultados que mostraba su

Un informe de la AECC confirma que 4 de cada 10 niños de 6a9años sufren obesidad o sobrepeso

Apenas 3 de cada diez niños realiza un mínimo de 60 minutos diarios de actividad física

Oncobarómetro en la percepción que tiene la población española del riesgo de cáncer que tiene el sobrepeso. Erróneamente, casi un 74% piensa que la relación entre sobrepeso y cáncer es bajo o muy bajo.

Sineducación 'saludable' Los datos no invitan al optimismo y por eso la AECC ha realizado un estudio en los colegios españoles para sa-ber cómo se está educando en salud. Entre otros apuntes, se desprende que el 60% de los centros de Primaria y Secundaria consultados dedican poco más de una hora al mes a impartir Educación para la Salud. Y eso que está demostrado que los buenos hábitos saludables pueden rebajar la incidencia de tumores casi a la mitad, insis-ten desde la Asociación Española contra el Cáncer en Almería.

Precisamente por la poca adhesión a los hábitos que pueden evitar el cáncer, la AECC tiene previsto dedicar la VI Edición del Foro contra el Cáncer a analizar aquellos puntos prioritarios y urgen-



Dolores López Peña (Gerente de la AECC Almería) Hoy, reparto de manzanas en el Paseo

• Coincidiendo con el Día contra el Cáncer (es el 4 de febrero), la Asociación Española contra el Cáncer en Almería sale hoy viernes a la calle para hacer especial hincapié en la prevención y en la educación para la salud desde edades tempranas. Ade-más de informar, asesorar y concienciar a la po-blación, los voluntarios

de la asociación repartirán manzanas en la mesa informativa que van a colocar en la Plaza del Educador desde las 9.30 ho-

A las 11.30 horas, está prevista la lectura de un manifiesto contra el cáncer que leerá el presidente de la entidad en la provincia de Almería, Francisco Balcázar.

tes para ser más eficaces en la prevención del cáncer.

La idea es aunar en un mismo foro a docentes, alumnos, médicos de atención prima-ria, familias y ONG. El objetivo, establecer líneas de trabajo efectivo para que mejoren los datos de hábitos de vida saludables. Unos hábitos que salvan vidas, recuerdan desde la Asociación Española contra el Cáncer coincidiendo con la próxima celebración del día contra el cáncer el próximo 4 de febrero. En Almería se celebrará oficialmente hoy viernes.





Alumnos del Azcona visitan la Comisaría

• Dos grupos de alumnos de 4º de ESO del IES Azcona han visitado las instalaciones de la Policía Nacional. La visita se encuadra en el Plan Director que la sección de Participación Ciudadana lleva a

cabo para acercar y dar a conocer el trabajo del Cuerpo. El inspector Jesús Soto mostró a los jóvenes las distintas secciones de las instalaciones policiales y explicó su funcionamiento.

PASARELA

PASTORA SOLER

La sevillana vence su miedo escénico y prepara la vuelta a los escenarios



Pastora Soler ha decidido hacer frente al miedo escénico que la ha mantenido alejada de los escenarios durante dos años. La sevillana prepara nuevo disco y anuncia que volverá con una gira que recalará en grandes auditorios como el Palacio Real o el Liceo de Barcelona.

La **Reina** ve en las escuelas un aliado contra el cáncer

Doña Letizia pide que se aumente la educación sanitaria en los colegios, a los que considera "grandes prescriptores de la salud"

I.B.

Doña Letizia quiere que los colegios españoles se conviertan en los grandes aliados en la lucha contra el cáncer. Así lo puso de manifiesto ayer en la inauguración de la sexta edición del Foro contra el Cáncer 'Por un enfoque integral, donde tomó la palabra como presidenta de honor de la AECC.

La Reina sabe que si se fomentan los hábitos de vida saludables entre las nuevas generaciones, la enfermedad tendrá un calado menor en el futuro y por eso fue tajante en su discurso. "Quiero poner el principal foco de atención en los colegios y centros educativos como grandes prescriptores de salud y, aunque están ya realizando esfuerzos, no son suficientes y se pueden mejo-



Doña Letizia, durante su intervención en el Foro contra el Cáncer.

rar mucho más", dijo. "Todos sabemos lo que debemos comer y lo que no, evitar la alimentación procesada, comer alimentos reales, evitar el tabaco, alcohol, la exposición excesiva al sol, el sedentarismo y que hay que promocionar un buen descanso y dormir lo necesario, pero también teneque hacer una reflexión interna sobre si pensamos correctamente v si percibimos la realidad sin

distorsiones. Todo ello nos llevará a una actitud preventiva, a evitar patologías y a tener más salud, que es de lo que se trata", añadió.

Para la esposa de Felipe VI, además, el conocimiento de uno mismo, de la parte fisiológica del cuerpo y de la esfera espiritual y mental, además de la gestión de emociones, son enseñanzas "tan relevantes" como las matemáticas o la lengua.

EN BREVE

El embarazo de Beyoncé, lo más visto en Instagram

La foto con la que Beyoncé anunció ayer su doble embarazo se ha convertido en la más vista de la historia de Instagram, con más de 8 millones de likes, desbancando a la famosa imagen de Selena Gómez. En este caso, Beyoncé presume de su barriguita sentada sobre sus rodillas y bajo un arco de rosas, con un sujetador burdeos y un velo verde tapándole el rostro.

La marmota Phil predice un largo invierno

Los americanos celebraron ayer el tradicional Día de la Marmota. En esta ocasión el ritual tuvo lugar en la pequeña localidad de Punxsutawney, en Pensilvania. La marmota salió de su madriguera, descubrió su sombra y volvió a meterse en su refugio, lo que significa que el invierno se prolongará al menos durante otras seis semanas. El Día de la Marmota se celebra cada mes de febrero desde hace 119 años.

PATRIMONIO CULTURAL INMATERIAL

IVÁN LLANZA

Miembro de la Academia Andaluza de Gastronomía y Turismo

A Unesco es una

organización que goza de mi simpatía y reconocimiento por todo el trabajo que realice para proteger, conservar y mejorar el mundo que nos rodea. Son multitud de iniciativas las que desarrolla en todos los rincones del planeta y se cuentan por miles los Proyectos Culturales que de una manera u otra reciben

tros descendientes, como tradiciones orales, artes del espectáculo, usos sociales, rituales, actos festivos, conocimientos y prácticas relativos a la naturaleza y el universo, y saberes y técnicas vinculados a la artesanía tradicional" con lo que el lector comprenderá mi sobresalto al comprobar que no están incluidos estos tres tesoros de nuestra gastronomía que han sido capaces de traspasar nuestras fronteras y conquistar los paladares más entendidos y exigentes a lo largo de la historia.

No puedo llegar a comprender como cumpliendo prácticamente todos los requisitos que detalla



su cuidado, apoyo y colaboración permanente. También estoy convencido que su listado sobre el Patrimonio Cultural Inmaterial de España no está entre sus prioridades y podría mejorar con algunas incorporaciones. Es por ello que desde esta tribuna quiero hacer una llamada de atención a lo que considero un gravísimo error fácilmente subsanable y es que en no estén incluidos el Jamón de Jabugo, los Vinos de Jerez y el Aceite de Oliva Virgen Extra.

Hoy en día "el patrimonio cultural no se limita a monumentos y colecciones de objetos, sino que comprende también tradiciones o expresiones vivas heredadas de nuestros antepasados y transmitidas a nues-

la descripción de la Unesco todavía a día de hoy nadie movilizo a todos los Andaluces para reivindicar nuestra gran aportación a la gastronomía mundial.

Ahora que las redes sociales permiten crear foros y grupos con facilidad y que la recogida de firmas digital funciona de manera ágil tendré que crear un perfil llamado #tesorosdenuestropatrimonio para alcanzar millones de seguidores y así conseguir que las administraciones se movilicen y soliciten formalmente la inclusión de estas maravillas de nuestra gastronomía en este exclusivo listado. Esto permitirá un mayor conocimiento y protección para que las generaciones futuras puedan seguir disfrutando, aprendiendo y saboreando estas joyas de la natu-raleza transformadas por la mano del hombre.

¿Es Jared Leto el sustituto de Brad Pitt para Angelina?

I.B.

Dice el refranero que "A rey muerto, rey puesto", y algo así ha debido pensar Angelina Jolie a tenor de los rumores que están circulando últimamente en las revistas americanas, que aseguran que la guapa actriz ya ha encontrado al sustituto de Brad Pitt.

La protagonista de Maléfica ha ocupado hasta ahora un papel secundario en su divorcio y ha dejado a Pitt todo el protagonismo en este particular culebrón, que ha tenido incluso una investigación del FBI después de que la actriz lo acusara de maltratar a uno de sus hijos.

Pero parece que Angelina ha estado ocultando to-

do este tiempo un as bajo la manga y su ruptura no le ha afectado tanto como ha querido hacer ver. La actriz podría haber retomado su relación con Jared Leto, el que fuera una de sus últimas conquistas antes de co-nocer a Brad Pitt. Con Leto mantuvo una relación en el rodaje de Girl Interrupted, en 1999, y cinco años más tarde volvió a coincidir con él en el rodaje de *Alejandro Magno*, donde la química entre ambos, según manifestaron entonces sus compañeros de reparto, era más que evidente. En aquella ocasión fue Leto quien puso fin a la relación, lo que dejó bastante dolida a la actriz, que siempre se había sentido atraída por el perfil de chico rebelde que iden-



tificaba a Jared Leto. Durante el tiempo que Angelina estuvo con Brad Pitt, no obstante, no hubo nuevos accercamientos entre ellos, si bien a Brad solía incomodarle la prensencia del actor en los actos públicos en los que ceira del prensencia del actor en los actos públicos en los estas públicos en los esta

que coincidían.

Parece que la llamada de
Jared Leto fue una de las
primeras que recibió gusto-

sa Angelina cuando se hizo pública su separación de Pitt y, desde entonces, ambos parecen haber retomado una relación que va más allá de la amistad. En los últimos meses han cenado juntos en el Chateau Marmont de Los Ángeles, donde la complicidad entre ambos ha vuelto a quedar de manifiesto.